

TERMINACION DE LAS BOVEDAS DE LA CATEDRAL HABANERA



En la Semana Santa el pueblo habanero podrá visitar la Catedral y apreciar la transformación que ya se observa en sus columnas y arcadas, las cuales han sido revestidas de piedra de cantería. En esta fotografía el lector puede darse una idea de la obra ya terminada, faltando sólo por acometer la colocación de los pisos conforme a la época. En esta vista aparecen el director facultativo Cristóbal Martínez Márquez y la comisión de arquitectos y miembros de la Comisión de Arqueología, con el repórter de EL MUNDO, Angel Gutiérrez, que hicieron una visita de inspección a los trabajos ya terminados.